
2018～2019年度 No.1

　第 　11　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

今井地区ガバナー 伊賀第１副地区ガバナー 進藤第２副地区ガバナー

○  L 諸見里清　委員長 ○  L 根岸久美子　副委員長 ×  Ｌ小倉豊　副委員長

○  L 森亮介  副委員長 ○  L 藤田幸直  副委員長 ○  L 池田重雄  副委員長

×  L 矢沢きよみ 副委員長 ×  L  中村　攻  委員 ○  L 氷田 孝  委員

○  L 清水 雄二  委員 ×  L  金岡 世潤  委員 ○  L 長瀬 功依  委員

○  L 吉橋すみれ 委員 ○  L  石野 泰伸  委員 ×  L 山本 憲一  委員

×  L 斉藤 嘉全 委員

Ｌ 中村安次ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ事務局長 ○ Ｌ 岩下浩之ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事 阿久津隆文複合委員長

○ JTB 諸田英登氏 ○ ｼﾞｪｲﾜｰﾙﾄﾞﾄﾗﾍﾞﾙ道下謙一氏他

1 委員長挨拶

2 出席オブザーバー紹介

3 キャビネット報告事項

4 議事
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議　　　題

1

2

3 キャビネット報告事項 キャビネット副幹事　岩下浩之 L　

4

イタリア・ミラノ　2019年7月5日〜7月9日

【報告事項】

・登録状況

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　副委員長　Ｌ 根岸久美子

　２０１９年３月１５日　金曜日　　　　１５ 時　４５分　～１７ 時００ 分

キャビネット事務局　会議室

　出席オブザーバー

国際大会委員会

 L　諸 見 里 　清

出　席　者

次　　　第

次回開催日について

出席オブザーバー紹介

さだまさしコンサートは滞りなく終わりました。皆さまご協力いただいて有難うございま
した。

議事

　各代理店情報より（名鉄４６名、Jワールド４８名、峰観光ツアー参加４８名、内登録
２１名）

　今日は、複合年次大会の会議が重なっているため、そちらに出ている方もいます。
いつもより短い時間ですが、協議事項をきっちり決めていきたいと思います。

閉会の挨拶

審議経過事項の概要

委員長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    　　　諸見里清 L

　（１）第102回国際大会

　現在は１４０名前後で、複合からの要請の２００人は無理ですが１７０は欲しい、１８
０は難しいと思うが、まだ決めかねている一人一人に声をかけながら集めていきま
す。



議　　　題

【協議事項】

・7月7日のガバナーとガバナーエレクトを囲む会

・その他

5

6

作　成　者

次回開催日時
　　　　　　場所

　２０１９年４月１９日　金曜日　　　１３時３０分　～１５時１５分

キャビネット事務局　　会議室　　

②　日時　７月７日（日）　受付開始１８時、晩餐会１８時３０分より

④　昨日届いたメニューの検討　　メイン、デザート（個々のオーダーは難しい。なるべ
く日本人に会うものをとリクエストしている）写真を要求する

　　日本ライオンズの各関係者が集まって午後５時から本部ホテルの一つであるミラ
ノメリアホテル　アンブラルームデ行う。

⑥　横断幕の大きさと貼り方の検討を行なった。舞台上の木枠に貼り付ける。

・　７月５日　パレードの前日打ち合わせについて

・　７月６日　パレード集合は午前９時４５分　日本は９５番目スタート

・　終了後開会式会場に向かう

・　日本ライオンズ代議員朝食会７月７日朝８時から９時　会場はMico内

　Ｌ　　吉橋すみれ

次回開催日について

大枠が決まって参りました。これから最後のお誘いをして一人でも集めて頂いて、１５
０名以上を目指しましょう。

閉会の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　副委員長       L 藤田幸直

・　９日閉会式は１２時に終了予定

・　パレード警備の制服については４月の委員会で検討する

No.2

⑤　飲み物　含まれているものとバーカウンターで各自購入してもらう物、そして精算
方法も確認中

①　場所　決定

　SALA　LIBERTY（Osteria　del Treno）リバティホール
Via San Gregorio 46 Milano　電　話 ：+39　02　670　0479

審議経過事項の概要

　締切は２か月後、原則はクラブでまとめて振り込む

③　案内パンフレット原稿の確認を行った。


